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SEMANA I                                  

PALABRAS CON GEM-, GEN-, Y GEO 
 

Se escriben con g las palabras que empiezan con gem, gen, y geo.   

Ejemplos: gemas, genético, geométrico. 
 

Con la excepción de la palabra ajeno y las que se derivan de ella, se 

escribe g en las palabras que contienen la sílaba gen.  

Ejemplo: agencia, exigente, margen. 
 

Si la palabra primitiva lleva la sílaba gen, la familia de palabras que se derivan de ella, también 

se escribe con g.                                            
Ejemplos: gentil= gentileza, gentilismo. 
 
 

ACTIVIDADES 

Escribe ejemplos de palabras con g. 

 

con Gem Con Gen Con geo Con gen en medio 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 
ACTIVIDADES 

Recorta del periódico y pega en tu cuaderno 10 palabras con gem, gen, y geo.  
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SEMANA II                          

PALABRAS CON GERM, GEST, LEGI Y REGI. 
 

Encierra en el texto, las palabras que lleven las sílabas germ, gest, 

legi, regi.  
 

En una casa muy lejana vive un niño llamado Reginaldo, es un niño 

inteligente, juguetón y muy estudioso. Le gusta hacer gestos al 

hablar. Ayer encontró una semilla en el jardín que comenzaba a 

germinar. Le gustó mucho y comenzó a averiguar que planta 

saldría de la semilla. Su papá le explico que era de un legítimo 

girasol, y que había llegado de una región muy lejana. 
 

Se escriben con g las palabras que empiezan con germ, gest, regi, y legi.  

Ejemplos: germen, gestación, registro, legión. 

 
Todas las palabras que se deriven de estas también se escriben con g.  

Ejemplos: germicida, registrar, legionario, gesticular.  

 
Se exceptúan las palabras: lejos, reja y sus derivados.  

Ejemplos: lejanía, rejilla, enrejado. 

 

ACTIVIDADES 
Busca palabras en el periódico para ejemplificar las reglas ortográficas. 

 
 
  
 
  
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 
 

 

TAREA 
Redacta diez oraciones con las terminaciones estudiadas en 

esta página. Escríbelas en su cuaderno. 
 
 
 
 

ASPECTOS A CALIFICAR 
REDACCIÓN………PTS. 
ORTOGRAFÍA…… PTS. 
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SEMANA III                              

PALABRAS CON GER, GIR Y GIAR 
Se escriben con g los verbos terminados en ger,-  gir,- giar, así como la mayoría de sus 

derivados.  

Ejemplos: proteger, sumergir, privilegiar. Se exceptúan tejer y crujir. 
 

ACTIVIDADES 

Escribe los diálogos de la siguiente conversación para cada verbo del recuadro.  
 
 
 

 
Escribe tres diferentes formas conjugadas para cada verbo. 
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

TAREA  

Busca palabras con las terminaciones ger, gir, giar, en el periódico recórtalas y pégalas en tu 
cuaderno. 
 

Diriges  Elegido  Privilegio 

 

sumergir                              proteger                                   elogiar 
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SEMANA IV 

PALABRAS CON –AJE, -JERO, -JERO 
Lee el siguiente texto. 

 

Hemos salido de viaje hacía una playa extranjera. Papá no le 

gusto que trajéramos mucho equipaje. Algunos trajes demás. 

Después hablo papá con un viajero que nos motivó a disfrutar 

de la bella playa. Esperemos que el buen tiempo nos deje 

pasarla bien.   
 

Escribe las palabras del texto que terminen en:  
 

aje: _________________________________________________ 

 
 

jero: _________________________________________________ 

 
 

jera: _________________________________________________ 
 

Se escriben con J: 
 

• Las palabras que terminan en aje, jero, jera, jería. También las terminadas 

en jear, excepto aspergear.  
 

Ejemplos: paisaje, aleje, pasajero, tijera, consejería, canjear.  

 
• Las palabras que comienzan por aje, y eje.  

 

Ejemplos: ajeno, ajedrez, ejército, ejecutar, etc. Se exceptúan agencia, 

agenda y sus derivados. 

 
• Los derivados y compuestos de las palabras que se escriben con J.   

Ejemplos: de conejo, > conejera, de ojo > ojear, > ojitos. 

 
ACTIVIDADES 

Escribe derivados de las siguientes palabras, que terminen con jero, jera, jería. 

 

Viajar______________ reloj_______________   herrar__________________ 

 

 

Granja_____________ caja________________   cerrar_________________ 
 

 

ACTIVIDADES 

Escribe en su cuaderno diez palabras que te dictará tú maestra. 
 

 
 
 

http://img4.imageshack.us/img4/1630/playadeunaisla.png
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SEMANA V                                         

PALABRAS CON C Y Q 
Lee las dos estrofas del poema. Mi Cuna. 

 

             Mi cuna 

¡Qué pequeñita es la cuna, 

qué chiquita la canción;  

más cabe la vida en esta 

y en aquella el corazón! 

¡Nadie ríe aquí de ver 

a este niño grandulón  

mecerse, quieto, en su vieja cuna, 

 a la antigua canción! 
     Juan Ramón Jiménez 

(fragmento). 

                                                                                                         
Escribe, en las líneas siguientes las palabras que lleven ca, que, qui, co,  cu.  
 

Se escribe      C, con sonido fuerte, en los siguientes casos: 

 
▪ Antes de las vocales a, o, u (ca, co, cu).  

Ejemplos: canción, conejo, cueva, alcoba, alberca, descubrir. 

 

▪ Antes de L y R.  
Ejemplos: Claro, crema, clima, cristal, crisantemo. 

 

▪ Se utiliza Q (qu) antes de e, i (que, qui).  
Ejemplos: queso, quinta, querer, quinqué 

 

TAREA 
Crea un trabalenguas empleando las sílabas con ca, que, qui, co, cu. 

 

http://4.bp.blogspot.com/-o7LCol82B3k/TlkrlOndzfI/AAAAAAAAU2E/SvqhbfCOiig/s1600/imagenesdebesparaimprimir.jpg
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SEMANA VI                                            

PALABRAS CON C 
Se escriben con C (sonido suave): 

▪ Las palabras que terminan en cia, -cie, -cio, -icia, - icio, -icie.  

Ejemplos: elegancia, especie, espacio, avaricia, Patricia, acaricie. 

 
Se exceptúan las palabras: Asia, Hortensia, Malasia, gimnasia, ansia, 

Dionisio. 

 
▪ Las palabras que se forman con los diminutivos –cito, -cita, -cillo, 

-cilla.  

Ejemplos: pedacito, avecilla, pececito. 
 

▪ La sílaba –ces se escribe en el plural de las palabras que, en singular, terminan con z.  

Ejemplos: nuez >nueces; pez > peces. 

 
▪ También se usa en algunas formas de verbos terminados en zar.  

Ejemplos: comenzar > comiences; finalizar > finalices. 

 
ACTIVIDADES 

Escriba palabras que finalicen con las siguientes sílabas.                                                                   

cia    cie  cio cito cita ces 
      

 

TAREA 

Redacta en tú cuaderno, una narración relacionada con alguno de estos personajes. Primero 
dibújalos. 
       La deliciosa manzana                  Las zanahorias audaces          El pedacito de queso 
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SEMANA VII                                             

PALABRAS CON Z 
Se escriben con z:  

▪ Las palabras terminadas en –ez, -eza,-anza. 

Ejemplos delgadez, belleza, esperanza, rapidez. 

 
▪ Las terminaciones –oz,  -az, -azgo.  

Ejemplos: paz, precoz, capataz, mayorazgo, con excepción 

de rasgo. 
 

▪ Los aumentativos terminados en azo. 

Ejemplos: codazo,  portazo, retazo. 
 

▪ Los verbos en infinitivo terminados en izar.  

Ejemplos: aterrizar, rizar, profundizar. 

 
▪ Las palabras derivadas que terminan en izo, iza.  

Ejemplos: asustadizo, resbaladiza. 

 
▪ El final de las palabras singulares cuyo plural termina en ces. 

Ejemplos: paz > paces 

 
ACTIVIDADES 

Forma palabras derivadas que terminen en –izo e –iza. 
 
   

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

TAREA 

Redacta oraciones con cada una de las siguientes palabras. Retazo, codazo, duchazo, 
avionetazo, telefonazo, campanazo, cuartelazo, bombazo, librazo, jabonazo.     
   

   PALABRAS                    DERIVADAS CON IZO                          DERIVADAS CON IZA 

ROJO 

 

 

ASUSTAR 

 

 

ENFERMO 

 

 

PRIMERO 

 

 


